

ACTA ASAMBLEA GENERAL DE SOCIOS 2023 DE LA DELEGACIÓN TERRITORIAL NORESTE 4 de Marzo de 2023

Antes de dar comienzo la Asamblea General de Socios de la Asociación Turística Ferroviaria en recuerdo de nuestros compañeros fallecidos se guarda un minuto de silencio.

De acuerdo con lo que determinan nuestros Estatutos, se celebra la Asamblea General Ordinaria de socios de la Delegación Territorial Noreste, **sábado 04 de marzo de 2023**, a las **12:00 horas DE FORMA PRESENCIAL**, en The Valley Barcelona Digital Business School en Pg. d'Isabel II, 12, 08003 Barcelona.

ORDEN DEL DÍA

1º- Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la última Asamblea de Socios de la Delegación Territorial.

Todos los asistentes han recibido por correo el acta en tiempo y forma, no es necesario su lectura, se aprueba por la totalidad de los asistentes al no plantear ninguno de los socios modificaciones a la misma.

2º- Elección de los miembros de la Mesa de la Asamblea, si procede.

Se plantea a la Asamblea que la figura del Secretario la realice el Representante por la Subdelegación de Zaragoza Dº Mariano Juan de Buen Sanchez y como Presidente a Dº Virgilio Muñoz Martinez, Delegado de Noreste.

Es aprobada por la Asamblea

3º- Informe del Delegado Territorial.

El Delegado, en nombre de toda la Delegación, agradece la asistencia del Sr Presidente Dº Juan Pedro Galiano y Sr Vicepresidente 1º Dº Francisco Javier Muñoz Garrote.

Informa de las distintas reuniones que se han mantenido con los Representantes, donde el debate sobre los temas considerados fundamentales ha rotado en torno a las posibilidades que personalmente tenemos cada uno de nosotros de hacer publicidad de nuestra Asociación en nuestro entorno más cercano, amigos y conocidos, en el objetivo de conseguir atraer nuevos socios.

Aprovechando que contamos con la asistencia del Presidente y Vicepresidente 1º que concretarán de manera detallada una visión general de la Asociación. El Delegado Informa de manera general de la situación actual en la Delegación al respecto de la evolución de asociados respecto al año 2022, se ha logrado ralentizar la bajada de socios que está generando los grandes movimientos de las empresas con las políticas de Jubilaciones establecidas. Con el granito de arena de las Delegaciones, pero sobre todo, por el esfuerzo, la dedicación y una visión de futuro extraordinaria del equipo de gobierno de la Asociación que ha sido espectacular, hemos conseguido estos objetivos.

Se ha planteado en las reuniones, la posibilidad de realizar actividades desde la Delegación, dirigidas a atraer socios que pudieran participar en salidas, excursiones y diversas actividades.

Por la imposibilidad de obtener el tiempo necesario y voluntarios para gestionar diferentes actos, nos ha sido imposible concretar alguna actividad, excepto la comida de navidad.

Se abre turno de palabra para aclarar cualquier duda a los miembros de la asamblea.

4ª- Informe de Presidencia de ATF.

Toma la palabra el Presidente de la Asociación Turística Ferroviaria, saluda a los socios e informa que como consecuencia de la celebración del 60 ANIVERSARIO DE LA ASOCIACION TURISTICA FERROVIARIA, al final de la Asamblea se celebrará un sorteo entre los asistentes de un semana en temporada baja, en los Apartamentos del Campello.

A continuación, detalla la evolución de los principales indicadores de actividad que reflejan la situación de ATF desde antes de la pandemia hasta la actualidad, del año 2019 al 2022, las principales inversiones y las mejoras a la que se destinan, así como las mejoras previstas en los apartamentos de Lanzas

También informa sobre las actividades del Plan de acción para este año 2023 (Programa de Rutas Turísticas (Producto Propio), Potenciar la comercialización de Lanzas en temporada baja, Reforma Portal 4 y Decoración P2 y P5 en Campello, Reforzar el alineamiento con los ODS, Nuevo material promocional, Medición huella de carbono, Video Chat, Reactivación de eventos Sede Social, Rediseño Página Web y APP, 60 Aniversario, Plan de Formación a trabajadores, Programa "Amigos ATF").

También detalla las acciones y actividades programadas para celebrar el 60 aniversario de ATF. tanto a nivel central como en las Delegaciones Territoriales.

Comenta ampliamente los resultados de la encuesta realizada en octubre 2022 a la que han contestado 1.270 socios con una valoración global de 9,07 sobre 10.

Respecto a la Promoción social, detalla minuciosamente las acciones en marcha del Plan de Promoción Social actual.

Por último, informa sobre el alineamiento del Plan Estratégico del Grupo ATF-Turisferr con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030 de la ONU.

Durante la intervención se contestan las dudas que van surgiendo y al finalizar se abre un turno de palabra en el que se plantean diferentes preguntas por parte de los asistentes, respondiéndolas tanto el Presidente como el Vicepresidente.

5º- 60 aniversario de la Asociación, y entrega de diplomas a los socios más antiguos y a los más jóvenes.

Con motivo del 60 cumpleaños de la ATF se entregan por parte del Presidente y Vicepresidente a los socios más antiguos un diploma en reconocimiento de su apoyo a la Asociación.

Se adjuntará reportaje fotográfico.

6º- Actividades realizadas en el 2022 y previsión de actividades a realizar en el 2023.

Toma la palabra el Delegado, explicando de nuevo lo que ya se concretó en el punto 3, las actividades realizadas en el 2022 fueron la comida de navidad, no se han podido realizar más actividades ante la falta de recursos humanos para su gestión. Lo programado para el año 2023 nos presenta el mismo problema.

7º- Elección de los Representantes para el periodo 2023 - 2027 de la Delegación Territorial, según lo dispuesto en los Estatutos de ATF:

- 1 Representantes Numerario - Lleida.
- 1 Representantes Numerario - Tarragona.
- 1 Representantes Numerario - Barcelona.

El Delegado explica que solo ha recibido las candidaturas de los tres Socios que se presentan. Se somete a la asamblea la aprobación de las candidaturas, resultando aceptadas por asentimiento.

8º- Ruegos, preguntas y proposiciones.

No existe ninguna intervención en este punto, por lo que se da por terminada la Asamblea General Ordinaria de Socios de la Delegación Noreste, a las 14:30 horas del día 4 de Marzo de 2023.

El Secretario

El Presidente